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Intervención de la diputada Beatriz Vélez Núñez por un tiempo de cinco 

minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.  

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Beatriz Vélez Núñez por un 

tiempo de cinco minutos, para que haga 

uso de su derecho de réplica.  

 

La diputada Beatriz Vélez Núñez: 

 

Gracias, presidente.  

 

¿Qué me preocupa? señor secretario, 

como madre, como abuelas, como una 

mujer que lucha todos los días porque 

tengamos una educación de calidad, 

entendiendo que la educación empieza 

en casa 

 

Justamente es lo que me preocupa, 

porque es ahí el problema que hoy 

tenemos más fuerte en estos 

momentos, entendiendo eso y con las 

cifras que acaba ahorita usted de dar 

me preocupa el que más de 42 mil 508 

jóvenes no van a las escuelas y ¿dónde 

los tenemos, compañeras y 

compañeros diputados, pueblo de 

Guerrero? Los encontramos en la calle, 

los encontramos en los Centros de 

Adicciones. 

 

Algunos acuden a atención, otros no. y 

es justamente donde hoy tenemos que 

sumar esfuerzos, gobierno, Congreso, 

poderes, los Tres Poderes, para que 

podamos sacar adelante este grave 

problema que hoy estamos viviendo, 

muchos problemas de violencia, 

muchos temas de salud mental y justo 

ahí tenemos que preguntarnos en qué 

hemos fallado, en qué hemos fallado las 
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madres, los padres, para que hoy se 

esté viviendo todo esto. 

 

¿En qué se ha fallado desde la 

Secretaría de Educación? ¿Qué hace 

falta que hagamos para que esto 

cambie? Esa es mi gran preocupación 

que tengo hoy, señor secretario. 

 

Pero también, también quisiera decirle 

que también he visto que hay carreras 

ya a nivel licenciatura que se dan 

matrículas y que no hay empleo. ¿Por 

qué seguir generando, dando 

matrículas en esas carreras que no 

encuentran al final de que ya se 

prepararon, no encuentran fuente de 

empleo? Hay que buscar las matrículas 

que verdaderamente se necesitan, 

tanto  a nivel de escuelas privadas 

como a nivel de escuelas públicas. 

 

Es muy importante regularizar esa 

situación que hoy estamos viviendo y 

finalmente, señor Secretario, como 

sindicalista que soy le puedo decir que 

la mejor manera de tener 

gobernabilidad es la comunicación, por 

eso yo le pido que siga dialogando con 

quien representa el sentir de la base 

trabajadora del magisterio. 

 

Diálogo, diálogo y diálogo, señor 

Secretario, agradezco las respuestas 

brindadas a mis interrogantes, 

reconozco el esfuerzo que realiza todos 

los días al frente de esta importante 

Secretaría. 

 

En sus manos está el futuro de nuestro 

Estado, pues educando con calidad y 

responsabilidad, se logra el desarrollo 

del mismo, son muchos los retos a los 

que Guerrero se enfrenta, por un lado, 

la pandemia de COVID-19 y 

posteriormente los fenómenos 

meteorológicos Otis y John provocaron 

una desaceleración en muchos ámbitos 

de nuestro Estado y la educación no fue 

excepción. 

 

No dudo que los retos sean grandes, 

espero que esté a la altura usted de 

ellos, lo conozco desde hace muchos 

años como un hombre íntegro y así, así 

me voy con esa buena impresión de 

que usted es un hombre preparado, un 

hombre que sirve a los guerrerenses. 
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Muchas gracias.  

 

Es cuanto.  

 


